

Protokoll Vorstandssitzung 15.05.2023

Sitzung	15. Mai 2023, 19:00-20:05, HG F 33.3
Anwesend	Felix Walcher (FW), Nic Cantieni (NC), Finn Seibert (FS), Nicolai Drapp (ND), Julie Nussbaumer (JN), Jasmina Rui (JR), Andreas Hirsch (AH), Sonja Merkle (SM), Maurice Behanzin (MB), Alexander Schoch (AS)
Abwesend	Robin Jeger (RJ)
Gäste	-
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	SM, AHi

Felix begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 15.05.2023

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1) Wiki-Tag

FW: Es gab sicher ein paar Sachen, die dem Wiki hinzugefügt werden sollte. Ich schlage den 19.06. vor, sich hinzusetzen und das gemeinsam zu machen.

MB: Wie wichtig ist es, dass alle anwesend sind?

FW: Nicht 100% wichtig, sicher hilfreich, passiert am Nachmittag

2) MR 13.06

FW: Am 13.06. ist der Wahl-MR. Tragt es euch ein. Falls noch jemand Nachfolger werden möchte, meldet er sich.

FW: SM leitet unsere Delegation, ich bin am Fliegen.

Quästur

1) Kostenstellen

NC: Schaut bitte eure Kostenstellen an!

Information

1) StuZ Party Schmuggler

SM: Es gibt immer wieder Leute, die sich an Parties schmuggeln, wir sollen gerne darauf aufmerksam machen.

SM: Es kommt immer wieder vor und sie brechen beispielsweise durch den Bastli/Aufenthaltsraum rein. Unser Aufenthaltsraum könnte beeinträchtigt werden!

NC: Oben und unten hat es Security, die sollten gebrieft sein und uns nicht reinlassen.

ND: Kulturraum sollte accessible sein!

SM: Es ist einfach reinzukommen, aber Security sollte es wissen!

JN: Sie chömmed ned ad Tür härä.

ND: Es wurde nicht ausreichend kontrolliert.

2) LET Workshop

SM war da.

SM: Grundlegende Probleme wurden erfasst und das Department hat nach konstruktiver Kritik gefragt.

IT

-

Kultur

1) Studienwoche ITET: AMIV-Grillabend

ND: Ich wurde vom D-ITET angefragt: Es gab eine Projektwoche mit ca. 20 Schüler*innen und vor Corona gab es vom AMIV immer einen Grillabend. Luca Dahle und Leo haben das zuletzt organisiert. D-ITET möchte das gern weitermachen, würde das auch gerne finanziell unterstützen. Ich brauche dann eben auch Elektrotechnik-Helfer.

ND, MB: Das Budget wird mit den Grills, die gemietet werden müssen, noch bestimmt werden.

2) sundayz VIS

ND: Ich habe heute eine Mail bekommen, der VIS möchte gerne mehr Anmeldungen für sein Event namens SUNDAYZ im Wallis. Dementsprechend sollen wir Werbung machen.

FW: Jo passt.

ND: Sie sollen im Gegenzug das Paintball promoten.

3) Entlohnung Vorstände

MB: Ich spreche von ausseramtlicher Arbeit, wie zum Beispiel fotografieren, auflegen und co. Wir werden da nicht bezahlt und es ist nicht festgelegt, wie das kompensiert wird. Normalerweise 'belohnen' wir Leute, die das machen. Aber wenn wir die Arbeit selbst übernehmen, ist es wie selbstverständlich, dass wir das kostenlos machen.

AS: diese Diskussion gab es im VSETH schon in der Vergangenheit, da viele Kommissionen es anders machen. Grundsätzlich bezahlt man nur, wenn es unbedingt nötig ist.

NC: Was ist dann aber zum Beispiel mit 2 Barschichten? Schliesslich sind es ja keine Profis. Generell ist es schwierig, dort die Grenze zu ziehen. Was zahlt man und was nicht? Ein DJ von DJE steht da 45 Minuten und bekommt Geld, aber das ganze Equipment vom AMIV gestellt.

FW: Einen Aufwand gegeneinander aufzuwiegen ist schwer. Barschichten laufen über ein Helfersheet. DJs werden wie extra angefragt.

AS: Was ist dann aber zum Beispiel mit dem TAB? Dieser ist am längsten da, hat grosse Verantwortung und wird nicht bezahlt.

NC: Der Vorstand antwortet ehrenamtlich. Das steht in den Statuten. Falls wir Leute bezahlen, müssen wir die transparent Stellen ausschreiben.

~ allgemeine Diskussion ~

Fazit: OK's und Vorstände arbeiten immer ehrenamtlich. Andere Zahlungen können ausgeschrieben oder durch das OK bestimmt werden. Es ist legitim, nicht direkt involvierte Menschen zu bezahlen, da sie ja dann nicht entscheiden, wie viel Geld sie bekommen.

Man darf nicht an der Entscheidung teilnehmen, ob man genommen wird.

4) Helfer:innen essen

MB: Findet am 31.05. in der Cucina Bernoulli statt. Die Fleisch-Option ist dieselbe, es gibt jedoch ein Update in der Vegi-Option. Save the Date. Denkt an die Vorstands Geschenke.

NC: Kostenstelle 113A "Geschenke" für die Abrechnung.

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

-

ER

-

Infrastruktur

1) Neuer Grill?

JN: Wir haben noch zwei funktionierende Grills. Der dritte ist leider kaputt gegangen.

ND möchte einen weiteren Grill.

FW, FS, JN stimmen dem zu.

JN: Ich suche einen Grill. Kostet wahrscheinlich etwa CHF 700.

Verschiedenes

1) (Bachelor) Graduation Ceremony

FS: Es gibt auch bei anderen FV eine Bachelor Abschluss Zeremonie. Sogas gibt es eben immer nur für Masterstudenten. Sogas wäre doch auch mega nett für Bachelor Studenten. Ist natürlich auch wieder mit viel Arbeit und Helfersuche verbunden.

FW: Eher Aufgabe der Departemente, ist eine schwierige Diskussion.

FS: Ich höre mich mal um.

2) Vorstandsreise

AH: VERGESST NICHT EUREN AUSLÄNDERAUSWEIS!

FW: 5:35 ist Treffpunkt. Kommt bitte pünktlich.

3) Sustainability Kick-off

FS: FW und ich waren vor einer Zeit lang beim Sustainability Workshop. Sie möchten, dass jeder FV bzw. Studiengang einen Nachhaltigkeits-Delegierten hat, um den Austausch zu fördern.

FS: Schickt einen interessierten Studenten, um effektiv die Themen zu besprechen.

4) Slotfight 26.05. 17:30

FW: Info an alle: gerne kommen!

5) VMP Käfer Grill

AS: Gerne alle kommen! Diesen Mittwoch.

6) VSETH Recruiting Grill, 23.05. ab 17:00

FW: Die Interessierten sollten dorthin gehen.

AH: Der Wegener hat da Abschiedsvorlesung.

7) AHi und JR halten die Präsentation über ihre Aufgaben.

FW beendet die Sitzung um 20:05 Uhr.